PRESSEINFORMATION

Stuttgart, 19. Dezember 2022



Tipps und Inspirationen: Der ADFC auf der Fahrrad- und WanderReisen-Messe/ CMT

Die Radfahrwelle rollt ungebrochen – und immer mehr Menschen wollen auch im Urlaub nicht auf ihr Bike verzichten. Auf der Fahrrad- & WanderReisen-Messe 2023 im Rahmen der CMT in Stuttgart informiert der ADFC Baden-Württemberg vom 14.-16. Januar über neue Trends und tolle Touren.

Immer mehr Menschen radeln in ihrer Freizeit: Wie die Radreiseanalyse des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC) zeigt, fahren insgesamt 82 Prozent der Deutschen gelegentlich bis regelmäßig mit dem Fahrrad. 68 Prozent von ihnen nutzen es für Ausflüge und Radreisen. Jede Menge Inspirationen finden Fahrradfans und solche, die es werden wollen, auf der Stuttgarter Urlaubsmesse CMT und ihrer kleinen Tochter Fahrrad- & WanderReisen.

Vom 14. bis 16. Januar gibt es hier einen Überblick über touristische Trends, neue High-End-Produkte und Tourentipps für Fahrrad- und Wanderreisende. Die Besucher*innen können sich über neue Ziele im In- und Ausland, innovatives Zubehör, Räder, E-Bikes und Touren informieren oder zum Kauf des richtigen E-Bikes oder zu Rad- und Wanderequipment beraten lassen. Wer mag, testet neue Radmodelle auf dem eigens aufgebauten Parcours oder lernt im "GPS-Forum" mehr zum Handling, zur Tourenplanung und zu den Routingfunktionen von Navigationssystemen.

Spannendes Programm mit dem ADFC

Der ADFC Baden-Württemberg ist als Messepartner auch 2023 dabei. Die Fahrrad-Profis richten das Rahmen- und Informationsprogramm auf der Bühne mit über 80 spannenden Vorträgen sowie das Erlebniskino aus. Dort entführen ausstellungsbegleitende Multimedia-Shows mit faszinierenden Reiseimpressionen die Besucher*innen in alle Teile der Welt und inspirieren für die nächste Traumtour. "Highlights sind außerdem die Auszeichnungen der neuen ADFC-Qualitätsradrouten von der Schwäbischen Alb über Oberschwaben und Schwarzwald bis zu den Weinradwegen sowie die passenden Individual-Radreisen dazu und die stündliche Verlosungsaktion für

ADFC – Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club Reinsburgstr. 97 70197 Stuttgart

Ihre Ansprechpartnerin: Anke Bauer

Tel.: 0711 / 5047 94 - 17 Fax: 0711 / 5047 94 - 19 presse@adfc-bw.de ADFC-Neumitglieder", sagt Kathleen Lumma vom ADFC Baden-Württemberg. On top stellt die Initiative "radspaß – sicher e-biken" Trainings für mehr Spaß und Sicherheit mit dem Pedelec vor und es gibt News zu fahrradfreundlichen Bett+Bike-Unterkünften. Auf der Messe wird auch die Neuauflage des Magazins "Deutschland per Rad entdecken" präsentiert – DIE Top-Inspirationsquelle für die nächste Radreise in Deutschland.

Ergänzt wird das Messeprogramm durch die RadRunde für Aussteller und Fachbesucher*innen am Freitag, 13. Januar. Die Radtourismus-Tagung hat sich zum beliebten Networking-Event der Branche entwickelt und bietet neben fachlichem Input von internationalen Referenten und Impulsvorträgen auch Austausch zu aktuellen Trendthemen.

Gute Wege entscheiden über das Ziel

Für den ADFC gilt es jetzt, die Weichen für den Radtourismus von morgen zu stellen. "Radreisen sind eine attraktive Alternative zum Urlaub mit dem Auto und sie tragen zudem zur viel diskutierten Verkehrswende bei", so Lumma. Eine schöne Landschaft allein reicht nicht aus, um Radreisende glücklich zu machen – es braucht auch gute Wege, eine bequeme Navigation und fahrradfreundliche Gastbetriebe. Wie die Ergebnisse der ADFC-Radreiseanalyse zeigen, spielt bei der Entscheidung für eine Radreise – aber auch für einen Tagesausflug – die Infrastruktur eine zentrale Rolle. "Radfahren ist besonders dort beliebt, wo die Qualität der Radwege stimmt", so Lumma. "Eine entsprechende Infrastruktur sorgt nicht nur für mehr Sicherheit beim Radfahren, sondern auch für mehr Spaß", erklärt sie. Und auf den kommt es im Radurlaub schließlich an.

Hinweis für Redaktionen:

Den ADFC Baden-Württemberg finden Sie auf der Messe an Stand Nr. 9F34. Weitere Infos und das Programm der Messe Fahrrad- & Wanderreisen gibt es hier.

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e. V. (ADFC) vertritt bundesweit die Interessen der Alltags- und FreizeitradlerInnen. Der 1979 in Bremen gegründete Verein hat mehr als 200.000 Mitglieder aller Altersstufen, davon mehr als 26.000 in Baden-Württemberg. Mehr als 500 Aktive in etwa 50 Kreis- und Ortsverbänden im Land setzen sich ehrenamtlich im ADFC Baden-Württemberg ein. Schwerpunkte des ADFC sind

- Verkehrspolitik
- Verkehrspädagogik
- Radtourismus, Radreisen, Bett+Bike
- Technik/Sicherheit/Service
- Verbraucherschutz, Fahrraddiebstahlschutz
- Gesundheitsvorsorge